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OBJET : Partenariat Euskadi 
 
 
Monsieur le Président du Conseil Exécutif de Corse, 
 
J’ai pris connaissance avec un plaisir certain pour ne pas dire de gourmet, d’une 
récente communication que vous avez bien voulu délivrer sur votre compte Twitter et 
que les médias insulaires ont ensuite relayé.  
 
Je veux parler de l’accord de coopération que vous avez signé en compagnie de 
Madame MAUPERTUIS, avec le Président du gouvernement basque et qui porte sur 
un certain nombre d’actions communes futures, et notamment en matière de 
politique linguistique, sujet qui me tient particulièrement à coeur sur lequel je crois 
avoir apporté une modeste contribution.  
 
Vous connaissez mon appétence pour ces partenariats avec des Territoires à forte 
identité comme la nôtre et si, de surcroît, certaines opérations concernent nos 
langues, j’en suis doublement ravi. 
 
Cela étant, je m’étonne que mes collègues, j’y inclus le Président de l'Assemblée de 
Corse, et moi-même ne soyons pas associés à cette démarche. 
 
C’est pourquoi ma question sera simple Monsieur le Président. Considérez-vous 
pour des problématiques aussi importantes, l'Assemblée de Corse comme une 
simple chambre d’enregistrement ? 
 
Je vous remercie.  
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